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今日关注

在节目进行过程中，有市民通过热线电话反
映，有线电视换了高清机顶盒后，每次换台或调音
量时，都会跳出一些广告。

张晓理：新闻出版广电总局曾下发过通知，
禁止插播游动字幕广告。市民反映的在换频道
或调音量时出现的广告，是否属于游动字幕广
告？能否禁止？

刘孝刚：河南有线电视网络集团有广告经营
许可证，可以播出广告。有线电视观众在换频道
或调音量时看到的广告和一般的游动字幕广告还
是有区别的，但这类广告是省公司统一制作的，分
公司无权处理。我们将会把市民提出的这个问题
尽快反映给省公司。

此外，针对有线电视机顶盒升级强制增加费
用的问题，刘孝刚表示，高清机顶盒并不是强制使
用的，用户将现在用的标清机顶盒升级后，仍可看
标清电视节目，不会增加任何费用。

对此，评议代表给出全场最低满意率。

首场《群众评诺》，满意率最高仅60%

10月29日，本报刊登《您有意见要表达，晚报帮您
捎捎话》的消息后，市民通过晚报新浪官方微博、官方
微信和热线电话反映了不少有关通信有线行业的建议
和意见。昨天，在《群众评诺》现场，评诺嘉宾，本报图
片总监、摄影部主任张晓理除将个别问题现场提出外，
将其余的全部转交给了相关单位负责人。他们表示，
将逐一进行了解、解决并给予回复。其中，市民反映的
普遍问题是——

“螺髻山下一老兵”：老城区魏紫路与陵园北路交叉
口附近，移动手机信号时有时无，已经影响到了企业的正
常工作和员工的生活。

“林子”：单位在盛唐至尊楼上办公，手机信号差，
很影响公司的业务。

“小杨”：我最近老被10086凌晨一点、四点发短信
吵醒，打电话投诉没用，说是我手机中毒了，晕。

“旁听生678”：我住伊川顺城西街314号院，中国
电信一年前就说要换光纤，但到现在还是没换，网速特
别慢。

“矿工的风采”：电信20兆光纤的上行速率为什么
不足1兆？省公司说肯定不正常，市公司说正常。这
与电信公司的宣传极其不符。

“呐喊冬天FSH”：我是安乐镇王村的，想装宽带，
给联通、电信、铁通打电话，
他们都说没有端口，也不给
出解决办法，互相推诿，好
几个月了。

“今天更好”：河南有线
电视初装时收了互动点播
费，但此功能好多小区一直
未开通，何时能开通？已经
收的费用咋处理？

“Ideal”：移动的流量
提示含糊不清，通过网站、
电话、短信查询都相当不方
便，查到的信息总是不对或
者不完整。4G信号很不稳
定，总是在4G、3G、2G间切
来切去。

节目现场，有评议代表反映，有时候发短信，
自己手机上显示已经发出去了，运营商也收取了
相关费用，对方却没收到，据说这是三家运营商
为治理垃圾短信采取的屏蔽措施。

评议代表：用户怎样才能知道所发短信是不
是被屏蔽了？被屏蔽时，运营商是否应该提醒用
户，以保证重要信息成功发送？

王昌印：这种现象的确存在，是通信行业为
治理垃圾短信而在三家公司统一采取的措施,但
屏蔽主要是针对那些在短信中频繁使用金融数
据等敏感词汇或在短时间内密集发送短信的用
户。这种监控主要依靠计算机在后台进行，所以
现在各地分公司尚无法提醒用户，但会将问题向
上反映。

市民王先生：不久前在查询7月话费账单时，
发现自己的手机话费被联通公司多扣了126元，
他先后通过手机、营业厅进行询问，均被告知话费
无任何问题,但后来这126元话费被联通公司悄悄
地给补了回来，无任何说明或解释。直到10多天
后，联通客服才打电话说，这是因为当时系统正在
升级，王先生当时看到的账单是不正确的。为什
么会出现这种情况？

联通公司：联通公司的计费系统绝对没问题，
不存在多扣话费的问题。这件事情的出现是因为
当时他们的系统正在升级，中间有个对有关数据
进行复原的过程。他介绍，对用户话费，公司一般
有两组数据，一是原始话费数据，二是使用套餐等
优惠后的话费数据，用户通常查询到的是优惠后
的话费数据。这次，因为正好赶上系统升级，所以
王先生看到了原始话费数据，而原始话费数据仅
是系统计算用户话费的最初依据。

密集发短信，
怎样才能知道是不是被屏蔽了

126元话费失而复得,
话费账单为什么会出错

有线电视广告太多,
评议代表给出最低满意率

（上接A06版）
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为向客户提供更
优质的网络服务，我
公司定于2014年11
月1日至11月30日
24：00 至次日 6：00
进行网络调整，调整
期间会短暂中断业
务,由此给您带来的
不便，敬请谅解！
感谢广大移动客户

对中国移动长期的支
持与信赖。

公 告

洛阳移动

尊敬的中国移动客户：

本报微博、微信收集的问题，
有关单位将逐一回复


